

Valores que se relacionan con la democracia.

- **Libertad:** La libertad es la capacidad o habilidad de las personas para actuar de acuerdo con sus propios valores, normas, razón y voluntad, sin más restricciones que el respeto a la libertad de los demás. Cuando las personas pueden actuar sin coacción y opresión de otros sujetos, hay libertad.
- **Igualdad:** La igualdad ante la ley significa que toda persona, grupo o sociedad tiene derecho a un trato justo que le permita desarrollar su actividad social, económica, política y todo lo necesario para vivir en un ambiente libre.
- **Justicia:** La justicia es un valor que inclina a obrar y juzgar, teniendo por guía la verdad y dando a cada uno lo que le pertenece. La justicia como valor democrático es un nivel que se desea alcanzar y está vinculado estrictamente al valor del bien general.
- **Participación:** La participación ciudadana implica la participación activa de los ciudadanos en los procesos de toma de decisiones públicas que afectan sus vidas.
- **Respeto:** Es un valor que permite a las personas reconocer, aceptar, valorar y apreciar las cualidades de otras personas y sus derechos. En otras palabras, la dignidad es el reconocimiento del propio valor y de los derechos individuales y sociales.
- **Tolerancia:** es la capacidad de permitir y aceptar las ideas, preferencias, formas de pensamiento o comportamientos de las demás personas.
- **Legalidad:** es un valor fundamental de la democracia porque garantiza a los ciudadanos el ejercicio de sus derechos y el cumplimiento de sus obligaciones.
- **Solidaridad:** es un valor que se caracteriza por la colaboración entre los individuos, lo que permite lograr la superación de los más terribles desastres, como guerras, pestes, enfermedades, entre otros.

Ensayo

Para que el poder estatal sea honesto, trabajo dedicado exclusivamente a este
Las necesidades humanas requieren los 8 valores descritos anteriormente y algunos de ellos son más que otros en cada poder (legislativo, ejecutivo y judicial). uno de los más importantes y

Tiene que ser entre los tres poderes, tiene que ser la justicia, y hay que garantizarlos Justicia para aquellos dentro y fuera del gobierno y en contra de nuestras acciones Constitución, seguridad o algunas artimañas que nos perjudican como ciudadanos Guatemalteco.

La sociedad guatemalteca debe tener la libertad que debemos tener,
Debe ir de la mano con la tolerancia y el respeto. algo de lo que podemos presumir Como sociedad guatemalteca, los grupos lingüísticos y étnicos son muy diferentes porque

Lo que estamos haciendo para proteger nuestra cultura y promover la diversidad no Esto es posible sin los valores mencionados anteriormente: respeto, tolerancia y libertad. es necesario observar practica estos valores para que todos podamos seguir practicando el libre albedrío esto está determinado por la constitución, que define nuestros derechos y obligaciones.

Como sociedad trabajadora es importante que disfrutemos de igualdad de oportunidades y

Es el valor de la igualdad como ciudadanos lo que nos hace conscientes debemos exigir nuestros derechos. El estado debe proporcionar la misma cantidad oportunidades para estudiar o trabajar independientemente de la raza, el color o las circunstancias Economía.

El valor de la participación nos aplica como ciudadanos, y este es un claro ejemplo de participación el compromiso cívico es un partido electoral. Intervenciones influenciadas a lo largo de los años, Ciudadanos en este caso, ya que la cooperación en este sentido es cada vez menor, y esto se desprende claramente de la actitud de la mayoría de los jóvenes hacia estos temas; muchos eligen perder interés en muchos temas políticos porque están en uno

países con altos niveles de corrupción. hay que cambiarlo e Introducir a los jóvenes en la importancia de la política nacional.

Mencionamos anteriormente que la justicia es el valor más importante, pero la legalidad no lo es. Muy atrás debemos cumplir con nuestro deber para ganar el nuestro la correcta y adecuada práctica de la ley del poder estatal esto beneficiará nuestro desarrollo humano.

La solidaridad es nuestro valor como ciudadanos y debe ayudarlos

La necesidad es algo que tenemos que practicar y acostumbrarnos regularmente.